

# RILIS NASIONAL

## Wagub Sani Hadiri Pengajian Akbar di Ponpes Amanatul Ummah Rimbo Bujang

Soni Yoner - [KERINCI.RILISNASIONAL.COM](http://KERINCI.RILISNASIONAL.COM)

Jun 20, 2023 - 20:11



TEBO, JAMBI - Wakil Gubernur Jambi Drs. H. Abdullah Sani, M.Pd.I menghadiri Pengajian Akbar dalam rangka tasyakuran purnasiswa RA, MIS, MTS, SMK Bina Bangsa, bertempat di Pondok Pesantren Amanatul Ummah unit 2 Rimbo Bujang, Kabupaten Tebo, Selasa siang, (20/6/2023).

Turut hadir pada kesempatan ini beberapa kepala OPD di lingkup Pemerintah Provinsi Jambi, Asisten III Sekda Kabupaten Tebo Drs. H. M. Isa. M.Y beserta

para pejabat di lingkup Kabupaten Tebo, para unsur Forkopimda Kabupaten Tebo dan Pimpinan Pondok Pesantren Amanatul Ummah, Penceramah KH. Zainal Abidin, S. Ag., M.Pd.I serta warga masyarakat setempat.

Di awal sambutannya, Wagub Sani menyampaikan ucapan selamat datang kepada KH. Zainal Abidin, S.Ag.,M.Pd.I yang juga merupakan Ketua Pimpinan Cabang Nahdatul Ulama Sidoarjo, Jawa Timur.

“Terima kasih atas kunjungannya, semoga dengan kehadiran, tausiyah, serta untaian do’a Bapak, dapat mempertebal keimanan kami melalui ajakan amar ma’ruf nahi mungkar, dan dapat memberikan manfaat, semangat dan energi positif bagi persatuan dan kesatuan serta bagi dunia pendidikan terutama yang bersendikan pendidikan agama Islam di Provinsi Jambi,” Ujar Wagub Sani.

Wagub Sani juga menyatakan rasa syukur dan kebanggaannya karena dapat hadir di Pondok Pesantren Amanatul Ummah ini bersama-sama dengan para Kyai, Ibu Nyai, para Alim Ulama, para pengajar serta jemaah semuanya, untuk menyaksikan acara pengajian akbar dalam rangka tasyakuran purnasiswa RA, MIS, MTS, serta SMK Bina Kasih di Pondok Pesantren Amanatul Ummah.

“Tasyakuran purnasiswa ini menjadi momentum yang ditunggu-tunggu sebagai penghargaan bagi perjuangan dan kerja keras siswa-siswi selama menempuh pembelajaran. Ucapan selamat dan bangga saya sampaikan kepada anak-anakku atas keberhasilannya dalam menempuh pendidikan sesuai dengan tahapan masing-masing. Tetapi ingatlah, pendidikan merupakan tiket untuk masa depan, jangan pernah berhenti untuk belajar, untuk melanjutkan ke jenjang berikutnya, karena masa depan yang indah adalah milik orang-orang yang mempersiapkan diri hari ini,” ucap Wagub Sani.

Dalam kesempatan tersebut Wagub Sani berharap semua bekal ilmu pengetahuan, ajaran tentang kebaikan dan akhlak yang telah diberikan oleh para guru di Pondok Pesantren Amanatul Ummah ini, hendaknya senantiasa diterapkan dimanapun berada, bawa nama harum almamater, nama baik sekolah, dengan kebanggaan sebagai lulusan pondok pesantren melalui tutur kata dan perilaku terpuji.

“Pendidikan adalah proses pertumbuhan dimana seseorang tumbuh dan berkembang menjadi lebih baik. Institusi pendidikan Islam memiliki peran penting dalam pendidikan ilmu agama, ilmu akhlak serta menjadi salah satu tonggak kebangkitan dan kemajuan umat Islam yang memberikan pengaruh ilmu, perilaku, kecerdasan intelektual dan spiritual terhadap bangsa dan negara,” ungkap Wagub Sani.

Menurut Wagub Sani, agama tanpa ilmu pengetahuan adalah buta dan ilmu pengetahuan tanpa agama adalah lumpuh. Untuk itu Wagub Sani memberikan apresiasi yang setinggi-tingginya dan ucapan terima kasih kepada jajaran pimpinan serta para pendidik Pondok Pesantren Amanatul Ummah yang memberikan paket komplit dalam pendidikan, yakni ilmu agama, pengetahuan dan teknologi kepada para peserta didik.

“Komitmen, kesabaran dan integritas bapak dan ibu sekalian di dunia pendidikan akan mengantarkan anak-anak kita, generasi masa depan bangsa ini, menjadi sumber daya manusia yang beriman, berilmu dan berakhlak. Hal ini selaras dengan visi Provinsi Jambi yakni mewujudkan Jambi yang Maju, Aman, Nyaman, Tertib, Amanah dan Profesional di bawah ridho Allah SWT, melalui misi

ke-3 yakni Memantapkan Kualitas Sumber Daya Manusia dengan tujuan meningkatnya kualitas sumber daya manusia yang terdidik, sehat, berbudaya, agamis dan berkesetaraan gender,” tutur Wagub Sani.

Selanjutnya Wagub Sani juga berharap para pendidik Pondok Pesantren Amanatul Ummah ini dapat terus mengupgrade kualitas, inovasi, kreativitas dan kinerjanya dalam menciptakan insan-insan terdidik, cerdas dan memiliki mental tangguh yang perpegang teguh pada Al-Qur'an dan Al-Hadist. (Sony)